



CORTE LANZA CAMPAÑA SOBRE “100 SENTENCIAS RELEVANTES” DEL PODER JUDICIAL

LA SUPREMA Corte de Justicia de la Nación (La Corte) puso en marcha la campaña 100 sentencias de La Corte, que hacen justicia a las personas mexicanas, cuyo objetivo es difundir de manera sencilla y completa las sentencias que han impactado en la vida de las personas excluidas, marginadas y en situación de vulnerabilidad de nuestro país.

Ante la reforma al Poder Judicial bajo el argumento de la falta de justicia y corrupción entre los juzgadores, la Suprema Corte busca demostrar con casos reales, la labor de los impartidores de justicia y su labor en favor de la sociedad.



Busca demostrar la labor de quienes imparten justicia. **Cuartoscuro**

A través de las redes sociales de La Corte y con el hashtag #100Sentencias, pueden

identificarse los precedentes resueltos por las ministras y los ministros que integran el Pleno, así como la Pri-

mera y Segunda salas, que otorgaron una amplia protección de los derechos humanos reconocidos por México:

Derecho a la igualdad y no discriminación, propiedad intelectual, libertad religiosa, salud, libre desarrollo a la personalidad, derechos económicos, sociales y culturales; a favor de niñas, niños y adolescentes, personas con discapacidad, migrantes, adultos mayores, pueblos originarios, comunidades afroamericanas y afrodescendientes, comunidad LGBTI+, entre otros.

La campaña difunde los principales argumentos que fundamentaron cada una de las decisiones, el derecho protegido, su relación con las tesis aisladas y de jurisprudencia, así como un enlace para consultar el expediente.

Las 100 sentencias de la Corte, que hacen justicia a las personas mexicanas pretenden que sean conocidas por las personas especializadas.

Claudia Bolaños